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美瑛高校だより

ホームページ是非ご覧ください！！

～閲覧数増加中！～

http://www.biei.hokkaido-c.ed.jp

第６３回卒業式が挙行されました

～今年度も進路決定１００％～

３月１日（土）通い慣れた学び舎を22名の卒業生が巣立ちました。

厳粛な雰囲気のなかで非常に感動的な卒業式となりました。在校生代

表の送辞では生徒会長の千葉侑真さんが「先輩から学んだことはかけ

がいのない財産。美瑛高校の３年間の経験を糧に困難にも乗り越えて

くれると信じている」と述べ、卒業生を代表してこの春から東京の大

妻女子大学に進学する高石璃乙さんが「学校での当たり前の日常がも

う戻らないことを寂しく思う。美瑛高校で本当に良かったとと心から

思える」と答辞で答えました。大変胸が熱くなる言葉でした。

保護者の方々、美瑛という地で出会った仲間たち、町の方々などに

感謝の気持ちを忘れず誠実にまた、自分を大切に人生を切り拓いて

いって欲しいと思います。

春は出会いと別れのシーズンです。22名の卒業生が本校を後にしましたが、

この度４名の教職員が本校を去ることになりました。１年間から７年間と美

瑛高校で過ごした日々はそれぞれですが、地域とともに学ぶ美瑛高校での経

験を活かし、新しい職場でも精一杯頑張ってくれるものと期待します。大変

お世話になりました。

「感謝」 天野 潤也（教頭）

地域の方々に支えられ、様々なことに挑戦してきた２

年間でした。今年度本校は「MA＋CHプロジェクト」の指

定を受け、また新しい取り組みとして「ドローン教育」

に取り組みました。全道的にも全国的にも前例のない取

り組みに戸惑い、どのようにすすめていけば良いのか模

索していくなか、生徒たち、教職員の皆さん、地域の皆

さんの力強い言葉をいただきました。本当に感謝申し上

げます。

卒業生が答辞の中で２年続けて「美瑛に来て良かった、

美瑛高校に来て本当に良かった」と話してくれました。

本当に嬉しい限りです。私自身も本当に美瑛に来て良

かった。美瑛高校に来て本当に良かったと思っています。

美瑛高校は美瑛町の子どもたち、美瑛高校に来てくれる

子どもたちになくてはならない学校であると信じていま

す。これからは美瑛町、そして美瑛高校のファンとして

応援していきます。大変お世話になりました。

大変お世話になりました

～美瑛高校を去る教職員～
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４月の主な行事予定
・８日（火） 着任式 始業式 入学式

・９日（水） ３年進路希望調書 対面式

・10日（木） 前期ＨＲ役員選出

・14日（月） ３年キャリアガイダンス

・17日（木） 部活動集会

・22日（火） 進学ガイダンス（アートホテル）

・24日（木） 介護職員初任者研修説明会

・25日（金） １年保護者向け進路説明会

今年も「美瑛手づくりフェア」に参加しま

した。「丘のまち交流館bi.yell」で開催され

ました。雪が降る中たくさんの方のご来場い

ただき、ポストカードの購入にご協力いただ

きありがとうございました。売上金は丘のま

ちびえいハンドメイドショップ運営協議会様

にお願いして、寄付いたします。詳細は決ま

りましたらご報告させていただきます。

写真部

部活動の状況です

進路活動も活発です

「ありがとうございました」宮内 陽介（国語科）

美瑛に来て、住んで、子を育てて、働いて、七年

間が過ぎました。その七年間を、美しい町で過ごせ

たことは、とても幸せなことでした。大変だったこ

とや辛いことなどは、やっぱりたくさんありました

が、地域の皆様や美瑛高校の生徒、同僚の職員に助

けられて、何とかやってきました。今までありがと

うございました。美瑛高校のさらなる発展と、美瑛

の美しい街並みがいつまでも続きますことを、心よ

りお祈り申し上げます。

「お世話になりました」 小川 春輝（数学科）

このたび美瑛の地を離れ、北の果て稚内へ赴任

することとなりました。この美瑛高校では、非常

に短い期間でしたが、個性的な生徒達と楽しい時

間を過ごさせていただきました。生徒達には、授

業を通じて少しでも数学的な見方・考え方を取り

入れる楽しさが伝わっていれば幸いです。1年間あ

りがとうございました。

「成長を続けます」 安川 友唯（事務職員）

２年間お世話になりました。新採用で勤務とな

り、わからないことばかりでたくさんご迷惑をお

かけしましたが、周りの方々のおかげで毎日を過

ごすことができました。美瑛高校で得た知識、経

験を次の職場でも生かし事務職員として成長して

いきたいと思います。２年間ありがとうございま

した。

２年生は「合同企業説明会」１年生は「高

校生のための進路ＦＡＩＲ」にそれぞれ参加

するなど、１，２年生の進路活動も活発化し

ています。校内でも「履歴書指導」「礼法指

導」など一人ひとりの応じた指導を行ってい

ます。３年生に続き進路決定率１００％を目

指しましょう！


